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Premier parc éolien Centre-Manche : 
EDF va-t-il travailler avec le port de 
Cherbourg ? 
Après l'attribution d'un premier parc éolien au large du 
Cotentin à EDF, des élus locaux ont adressé une lettre à 
l'électricien ce 27 mars 2023. Ils espèrent des 
retombées. 

28 Mar 23 à 19:10 
La Presse de la Manche  

 
Les élus normands espèrent de nombreuses retombées avec ce premier parc éolien offshore au large du Cotentin. Et notamment pour le port de 

Cherbourg (Manche). (©DP) 

Le lauréat de l’appel d’offres du parc éolien en mer Centre Manche 1 vient à peine 
d’être dévoilé que déjà, le projet attire les convoitises. 



Comment pourrait-il en être autrement avec un investissement programmé de 2 
milliards d’euros pour le plus grand parc éolien offshore de France (1 GW de 
puissance, ce qui correspond à la consommation électrique de 2 millions de 
Français) ? 

Les élus normands écrivent à EDF 

Dans cette course effrénée, le port de Cherbourg entend se positionner pour 
décrocher sa part du gâteau. Une grosse part d’ailleurs. C’est en tout cas ce qu’ont 
voulu clamer en chœur les élus dans une lettre adressée ce lundi 27 mars 2023 
à EDF, le porteur du projet. 

Dans cette missive, Hervé Morin, président de la Région Normandie, Jean Morin, 
président du Département de la Manche, David Margueritte, président de 
l’Agglomération du Cotentin et Benoît Arrivé, maire de Cherbourg-en-Cotentin, se 
félicitent, dans un premier temps, « de l’octroi de l’appel d’offres » et saluent « 
l’avancée conforme au calendrier de la création de ce site qui participera au 
développement de la production d’énergie renouvelable en France, enjeu 
majeur pour la Nation, tant sur le plan du développement durable qu’en termes 
d’indépendance énergétique ». 

« Conforter » le port de Cherbourg 

Pour les élus, ce parc éolien doit permettre d’inscrire encore un peu plus le 
Cotentin dans le peloton de tête de la filière. Avec en figure de proue, le port de 
Cherbourg.  

Ce parc doit conforter ce dernier comme l'un des grands ports industriels 
français, et comme l'un des lieux majeurs où se construit le futur mix énergétique. 

D’une même voix, ils appellent donc EDF « à faire le choix du Cotentin pour la 
construction du parc ». « EDF pourra en effet s’adosser sur le tissu industriel 
local, départemental et régional pour construire ce parc et s’engager à optimiser 
les retombées locales dans les domaines de la recherche et de l’emploi, par 
exemple en implantant un centre de recherche/développement ou en ayant 
recours à l’apprentissage s’adressant à nos jeunes. » 

Une réunion de travail 



Surfant sur le concept du mix énergétique, les élus normands ont bien l’intention 
de saisir cette opportunité. Dans ce contexte, une réunion de travail avec le 
président d’EDF sera sollicitée « dans les prochaines semaines pour engager 
collectivement un travail de fond en ce sens ». 

Vidéos : en ce moment sur Actu 

L’électricien français qui travaille déjà avec le port de Cherbourg dans le cadre de 
ses parcs offshore de Fécamp et Courseulles sera-t-il sensible à cette cour ? 

(*) : Éoliennes en Mer Manche Normandie (EMMN), la société de projet 
d’EDF Renouvelable et de son partenaire historique Maple-Power 

 


